

El exrector de la UJI Michavila deja de dirigir la cátedra Unesco - Mediterráneo - 09/11/2017



►► Francisco Michavila.

UNIVERSIDAD

El exrector de la UJI Michavila deja de dirigir la cátedra Unesco

REDACCIÓN
CASTELLÓN

El exrector de la UJI Francisco Michavila deja de ser el director de la cátedra Unesco de Gestión y Política Universitaria. En una carta, Michavila explica que hoy justo se cumplen 18 años desde que la cátedra arrancó sus actividades y que el impulso inicial que pretendía convertirla en un lugar de debate y reflexión sobre la política universitaria se ha consolidado por completo.

El catedrático indica que la cátedra dispone de los medios humanos materiales para definir sus objetivos y planificar actividades más allá de la inmediatez de unos meses. Por ello, ha propuesto a Javier Uceda como su sucesor, quien ha aceptado relevarlo en la dirección, destacando que comparte con él muchas visiones de cómo es la universidad y hacia dónde hacerla ir. Michavila anuncia que seguirá en la cátedra apoyando los proyectos en curso y poniendo el acento en abrir nuevas vías para el análisis y la mejora de la realidad universitaria. ≡